

1年生 なかよし

～わすれないよ 3学期～

1月

おもちゃランド

1月31日(火)に2年生が1年生を招待して「おもちゃランド」を開いてくれました。磁石・ゴム・空気などをつかった手作りおもちゃが体育館いっばいに並べられており、子どもたちの笑顔もキラキラと輝いていました。2年生が優しく遊び方を教えてくれて、とても楽しい時間を過ごすことができました。「来年は自分たちの番だからがんばるぞ!」という新たな目標もできました。

磁石をつかったおもちゃ

大人気のさかなつり
ゲーム! さかながくっつ
いてくるよ。ふしぎだな。



ゴムをつかったおもちゃ

ねらいをさだめて...
ゴムでっぼう!



空気をつかったおもちゃ

ビニールぶくろに空気
をたくさんためるよ。
どこまでとぶかな。



2月

なかよし交流会

2月27日(月)に、幼稚園・保育園のみなさんとの「なかよし交流会」がありました。1年生は、和庄小学校の行事や楽しかったこと・できるようになったことなどを発表しました。一緒にゲームをして遊んだり、和庄小学校の校歌を歌ったりして、楽しく交流することができました。

交流会をとおして、おにいさん・おねえさんとしてがんばろうという気持ちが芽生え、ちょっぴりたくましくなったように感じます。

「たのしかったよ 1年生」
はっぴょうかい

いっしょにあそんだよ!



校歌のプレゼント

和庄小学校をあんないしたよ!

3月

たのしかったね 1年生

1年間で心も体も大きく育ちました。
2年生もみんなで力を合わせてがんばります!!

